



Formé pour Dieu

Votre corps est-il important?

Nous savons que notre esprit s'en va avec le Christ lorsque nous mourons et qu'il demeure pour toujours. Cela signifie-t-il que notre corps est jetable, un peu comme un pot de yaourt que l'on jette ou peut-être que l'on recycle une fois que l'on a fini d'en consommer le contenu?

Non, le corps est bien plus que cela. La Bible dit qu'il s'agit d'une création magnifique et complexe de Dieu, c'est son œuvre.

Prenons le Psaume 139, dans lequel David loue l'Éternel :

« C'est toi qui as formé mes reins, qui m'as tenu caché dans le sein de ma mère. Je te célèbre; car je suis une créature merveilleuse » (Ps 139.13-14).

Déjà lorsque nous sommes conçus par nos parents et que nous sommes tout petits, Dieu, dans sa providence, veille attentivement sur notre vie. Déjà à ce moment-là, Dieu nous connaît parfaitement, car c'est lui qui nous forme.

Le péché, bien sûr, a tout ravagé. Le péché a corrompu l'âme et brisé le corps. Dès le jour de la conception, notre corps est si vulnérable.

Il est donc étonnant que Jésus ait accepté de revêtir la chair humaine.

Lui aussi a été formé par le Père dans le sein de sa mère. Après avoir été conçu par le Saint-Esprit dans la vierge Marie, Dieu a continuellement soutenu la vie de son Fils. Dieu a formé les parties intérieures de Jésus et l'a tissé, jusqu'à ce qu'il soit prêt à naître et à commencer à grandir.

En tant qu'homme de chair et de sang, Jésus a connu toutes les limites physiques que nous connaissons : la faim, la soif et la fatigue, la douleur et la souffrance, et enfin la mort. En tant que Fils de Dieu, il a dû faire preuve d'une grande humilité, mais Jésus l'a voulu ainsi.

Il a pris un corps pour sauver le corps.

La conception et la naissance de Jésus montrent que Dieu a un plan glorieux pour nos corps. Le fait d'avoir un corps est tellement fondamental pour l'être humain que, lorsque Jésus reviendra, notre corps sera réuni à notre âme. Par la puissance de la résurrection du Christ, Dieu transformera en nous ce qui est aujourd'hui déshonorant, et Dieu glorifiera ce qui est aujourd'hui corrompu et faible.

Tel est notre merveilleux avenir. Et qu'est-ce que cela signifie pour notre corps aujourd'hui?

Votre corps appartient au Christ, pas à vous, et vous ne devez donc pas l'utiliser pour n'importe quelle activité. Dieu dit que votre corps est devenu son temple. Ce que font vos mains, où vont vos pieds et ce que regardent vos yeux est donc important pour Dieu.

Parce qu'il est mort pour sauver notre corps, le Christ veut que notre corps soit consacré à sa gloire déjà tous tes jours ici sur terre.

Reuben Bredenhof, professeur de théologie

Traduit de « [Formed for God](#) », *Unfolding the Word*, 14 décembre 2020.

L'auteur a servi comme pasteur des Églises réformées canadiennes à London, Ontario, et St-Albert, Alberta, puis pasteur de l'Église réformée libre de Mount Nasura, en Australie. Il est maintenant professeur de ministère et de mission au Séminaire théologique des Églises réformées canadiennes à Hamilton, Ontario, Canada.

www.ressourceschretiennes.com



2023. Traduit et utilisé avec permission. Cet article est sous licence Creative Commons. Paternité – Partage dans les mêmes conditions 4.0 International ([CC BY-SA 4.0](https://creativecommons.org/licenses/by-sa/4.0/))